

En relación con la 15ª Convocatoria de ayudas para proyectos de internacionalización 2022 del Vicerrectorado de Internacionalización y Cooperación de la Universidad de Zaragoza, la Facultad de Ciencias presenta el resumen global de las actividades realizadas.

**Acción 1.** *Visita a universidades de Colombia con el fin de formalizar estancias de cooperación de estudiantes e incrementar los acuerdos de movilidad con los grados de Ciencias.*

Se visitaron las siguientes universidades: en Bogotá la Universidad Nacional (25/04/23) y la Universidad de los Andes (26/04), en Ibagué la Universidad de Ibagué (27/04/23) y la Universidad del Tolima (28/04/23) y en Medellín la Universidad de Antioquia (02/05/23).

En cuatro de ellas se concertaron entrevistas con los/las Decanos/as de la Facultad de Ciencias y se han puesto en marcha procesos de renovación de acuerdos o firma de anexos de movilidad en diversas titulaciones. Asimismo se habló de la posibilidad de establecer acuerdos de dobles titulaciones internacionales a nivel de máster. Estas opciones fueron acogidas con gran interés por todas las universidades visitadas.

Por otro lado, la Universidad de Ibagué tiene un programa denominado “Paz y Región” que gestiona la participación de sus estudiantes en proyectos que abordan problemáticas sociales y regionales en los municipios de su entorno. Se buscaba organizar el desplazamiento durante el verano de 2023 de 3 estudiantes para integrarse en este tipo de proyectos. La visita sirvió para conocer de primera mano el destino de estos desplazamientos y concretar los detalles de los mismos.

**Acción 2:** *Asistencia a la 33rd Annual EAIE Conference and Exhibition.*

El 33 Congreso Anual de la European Association for International Education tuvo lugar en Rotterdam (Países Bajos) del 26 al 29 de septiembre de 2023. Este Congreso constituye el mayor foro europeo de profesionales en el ámbito de la internacionalización de la Educación Superior. A esta edición asistieron 6700 profesionales de 2600 instituciones de más de 100 países. Este congreso ofrece la oportunidad de entrevistarse con socios con los que revisar aspectos a mejorar de los acuerdos ya existentes y establecer nuevos contactos con socios potenciales de cualquier lugar del mundo. Además, ofrece la posibilidad de aprender de expertos en un gran número de temas relativos a la internacionalización mediante numerosas conferencias, talleres, etc.

Previamente al desplazamiento a Rotterdam se realizó un análisis de universidades asistentes en las que los estudios de Ciencias y el nivel investigador fuesen similares a los de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza con el fin de explorar la posibilidad de futuras colaboraciones. A partir de ese análisis se concertaron numerosas entrevistas. En estas entrevistas se abordaron aspectos relativos a acuerdos en vigor y a sus posibles ampliaciones o a la posibilidad de formalizar acuerdos para la movilidad de estudiantes y docentes en los próximos meses.

**Acción 3. *IV Edición del concurso de fotografía con temática relativa a experiencias de movilidad***

La acción ha consistido en convocar la IV edición del concurso de fotografía con el tema *Movilidad internacional: cambiando vidas, abriendo mentes*. En esta edición podían participar estudiantes matriculados en cualquier titulación de la Universidad de Zaragoza durante el curso 2022-23 y que hayan participado en algún programa de movilidad internacional durante el mismo

En el plazo indicado se presentaron 24 fotografías de estudiantes de diversas titulaciones. Cabe destacar que en cada edición se ha producido un incremento de participantes respecto de la edición anterior. Se concedieron tres premios, de 200€, 100€ y 5€. Para dar mayor realce al concurso los premios se han entregado el 13 de noviembre en el transcurso del acto institucional de San Alberto Magno, patrón de la Facultad de Ciencias.

Zaragoza, 21 de noviembre de 2022

Fdo.: Juan A. Vallés  
Vicedecano de Internacionalización y Programas de Movilidad